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Anfrage der Fraktion Bündnis90/Die Grünen an die Verwaltung des Landkreises Aurich 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

Wir möchten in der derzeitigen Situation ausdrücklich den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des 

Landkreises Aurich für ihre Arbeit danken und jedem Einzelnen und jeder Einzelnen und deren 

Familien alles Gute und vor allem gute Gesundheit wünschen. 

Dennoch möchten wir die Verwaltung bitten, unserer Fraktion und allen anderen Fraktionen einige 

Fragen zu beantworten von denen wir denken, dass sie essenziell zur Überwindung der Corona-Krise 

beitragen können. 

Situation der Krankenhäuser im Landkreis und in Emden 

1.) Wieviel Betten stehen in den Kliniken Aurich, Norden und Emden für die 

Intensivmedizinische Behandlung von an Corona erkrankten Menschen zur Verfügung? 

2.) Kann das Bettenpotential aufgestockt werden? 

3.) Stehen für die unter Punkt 1 genannte Versorgung ausreichend ärztliches und pflegerisches 

Personal zur Verfügung? 

4.) Kann das ärztliche und pflegerische Personal aufgestockt werden? 

5.) Wenn nein, welche Maßnahmen könnten helfen, dies sicherzustellen. 

6.) Steht für die Reinigung der Räume in denen Corona-Patienten versorgt werden und wurden 

ausreichend Reinigungspersonal zur Verfügung? 

7.) Steht für die Reinigung der unter Punkt 1 genannten Räume ausreichend geeignetes Personal 

zur Verfügung? 

8.) Wenn nein, welche Maßnahmen ergreifen Sie, um dies sicherzustellen? 

9.) Wird das Reinigungspersonal ausreichend geschult? 

10.)  Haben Sie insgesamt ausreichend Material zum Schutz der Mitarbeiter*innen zur 

Verfügung? Erhalten Sie ausreichend Nachlieferung? 



Situation der stationären und ambulanten Altenpflege 

Bitte schildern Sie uns aus Ihrer Sicht die Situation der stationären und ambulanten Altenpflege, der 

ambulanten Alten-WG´s, sowie der außerklinischen Intensivpflege in der Corona-Krise. 

Bitte gehen Sie dabei auch auf die erforderlichen Schutzmaßnahmen des Personals ein. Ist Ihnen 

bekannt, ob die Einrichtungen, die WG´s und die ambulante Alten- und Intensivpflege alle 

notwendigen Schutzmaßnahmen- Kleidung in ausreichender Zahl vorrätig haben bzw. nachgeliefert 

bekommen? 

Welche Maßnahmen zur Unterstützung der stationären und ambulanten Einrichtungen könnte der 

Landkreis zur Verfügung stellen? Welche plant der Landkreis? 

Im Rettungsdienst  

Wie stellt sich die derzeitige personelle Situation im Rettungsdienst des Landkreises dar? 

Sind ausreichend Mitarbeiter*innen vorhanden, in wie vielen Schichten?  

Im welchem zeitlichen Rhythmus wird die Einsatzkleidung, bestehend aus Dienstjacken, T-Shirts, 

Pullover und Hosen gewaschen/desinfiziert um eine Übertragung zu verhindern? Hinweis auf den 

Landeshygieneplan für den Rettungsdienst. 

Testsituation und Quarantänemaßnahmen der Bevölkerung und speziell der Mitarbeiterinnen die 

direkt am Patienten arbeiten. 

Wie stellt sich aus Ihrer Sicht die derzeitige Situation, welche Menschen getestet werden, oder ohne 

Test in Quarantäne geschickt werden aus Ihrer Sicht dar? Wie könnte aus Ihrer Sicht die Test- 

Quaratänesituation verbessert werden. 

Kinderbetreuung 

Wird die "Notbetreuung" für Kinder auch in den Osterferien fortgesetzt?  

Was wird aus dem Ferienprogramm des Landkreises un der Kommunen für die  

Kinder - darauf haben viele Eltern gesetzt, damit Ihre Kinder während  

Ihrer Arbeitszeit betreut sind. 

Tagung der Gremien des Landkreises 

Derzeit sind alle Sitzungen des Kreistages auf Pause gestellt. Wie soll damit weiterhin verfahren 

werden?  

Wie stellt sich die Situation haushalterisch dar? 

Unterstützung der Unternehmerinnen und Unternehmer im Landkreis Aurich 

Welche Maßnahmen können seitens des Landkreises unternommen werden, um Unternehmerinnen 

und Unternehmer in dieser Krise zu unterstützen? 

 

 


